



18:20 Uhr / 6:20 p.m.

SONNTAG, 19. MAI 2019

**ROMAN HAUSER
ORGEL / ORGAN**

Pēteris Vasks (*1946)

Viatore

Jehan Alain (1911-1940)

Fantasmagorie

Roman Hauser (*1982)

Improvisation

Philip Glass (*1937)

Dance No. 4 for Organ

**DIE
GOLDENE
STUNDE
2019**



ROMAN HAUSER

wurde 1982 in Schwaz/Tirol geboren. Nach der Reife- und Diplomprüfung an der Handelsakademie in Schwaz studierte Roman Hauser Orgel Konzertfach an der Privatuniversität Konservatorium Wien. Ab Oktober 2006 führte er sein Konzertfachstudium ergänzt durch die Studien Musikerziehung, Orgelimprovisation, Chordirigieren und E-Bass an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien fort. Sein Studienabschluss mit Auszeichnung und Verleihung des akademischen Grades „Magister artium“ erfolgte im Juni 2012. Anschließend private Studien im Fach Orgelimprovisation in Paris und Berlin.

Konzertengagements als Organist und Improvisator im In- und Ausland bilden einen wichtigen Teil seiner musikalischen Aktivitäten. Die rege Zusammenarbeit mit diversen Bands, Ensembles und Solokünstlern als Bassist, Keyboarder, Pianist oder Organist runden seine vielfältige Tätigkeit als Musiker ab.

Meisterkurse bei Olivier Latry, Bernhard Haas, Jon Laukvik, Torsten Laux, Ben van Oosten und Jean Guillou.

Roman Hauser ist Hauptorganist an der Jesuitenkirche in Wien sowie künstlerischer Leiter der Zyklen „Liturgien im Sommer“ und „Die Goldene Stunde“ ebenda.

Roman Hauser was born in Schwaz, Tirol in 1982. After finishing his secondary education at the Handelsakademie in Schwaz, he majored in organ performance at the Music and Arts University of the City of Vienna. From October 2006, Hauser continued his organ performance studies along with coursework in music education, organ improvisation, choir directing, and electric bass at the University of Music and Performing Arts Vienna. He received his “Magister artium” degree with honours in June of 2012.

Concert engagements as an organist and improviser in Austria and abroad represent a core element of his musical pursuits, and intense collaboration with various bands, ensembles, and solo artists as a bassist, keyboarder, pianist, and organist round out his diverse activities as a performer.

He has attended master classes with Olivier Latry, Bernhard Haas, Jon Laukvik, Torsten Laux, Ben van Oosten, and Jean Guillou.

Roman Hauser is currently head organist at the Jesuitenkirche in Vienna, where he is also artistic director of the concert series “Liturgien im Sommer” and “Die Goldene Stunde”.

Mit Ihrer Unterstützung ermöglichen Sie uns auch die zukünftige Gestaltung der Goldenen Stunde. Vielen Dank!

With your kind support you help us to realize future events of Die Goldene Stunde. Thank you very much!

DIE GOLDENE STUNDE

**Verein zur Förderung der Orgelkunst
in der Wiener Jesuitenkirche**

Dr.-Ignaz-Seipel-Platz 1
1010 Wien

IBAN: AT96 3200 0000 1256 2377
BIC: RLNWATWW

POWERED BY

